

Immer im Kreis



Hunde, heißt es oft, seien die besseren Menschen. Wer wollte das bezweifeln! Aber sind sie auch die besseren Autofahrer? Anna Sabold aus Florida behauptet das leicht augenzwinkernd mit einem klaren Ja. Sie und ihre Nachbarn hatten beobachtet, wie ein Hund, ein Labrador war es, sein
5 vom Herrchen bei laufendem Motor geparktes Auto in Bewegung setzte, das dann langsam rückwärts im Kreise fuhr. Das hatte der Mann davon, dass er sein Tier im Fahrzeug zurückgelassen hatte. Da kommt Langeweile auf, und der natürliche Spieltrieb des Hundes sucht sich sein Ventil – in diesem Fall die Automatikschaltung. Eine ganze Weile dauerte
10 die Show, bis dann doch einiges im Weg stand, das als natürliche Bremse wirkte. Verletzt wurde niemand, und der Schaden hielt sich in Grenzen. Das Spektakel spielte sich glücklicherweise im Wendekreis am Ende einer Sackgasse ab. Aber hätte man sich nicht denken können, was in einem Hund so alles steckt. Früher bewachte er nur Haus und Hof, half Blinden
15 über die Straße oder dem Jäger bei der Jagd. Heute erschnüffelt er Drogen, ist im Antiterrorereinsatz – oder fährt mal eben im Kreis.

naar: Schwäbisches Tagblatt, 12.12.2019